

今年度4月に土浦六中に赴任しました校長の廣瀬光幸と申します。

土浦六中で勤務できる喜びを日々感じながら、子どもたちの成長を毎日楽しみにしています。それは、土浦六中が私自身の母校でもあるからです。年齢の差こそかなりありますが、六中生の先輩として、これからの未来に羽ばたく後輩たちを大切に見守っていきたいと思います。

本校の学校教育目標は、『知性にあふれ、自主性・創造性に富み、心豊かにたくましく生きる生徒の育成～ドリーム・アンド・チャレンジ 自分から～』です。

生徒たちには、どんなことでも、自分から『チャレンジ』すること、そしてそのチャレンジと努力を『続ける』ことが大切であることを話しています。そして、この土浦六中で3年間学んだことを糧として、自分の未来を自らの力で切り開くたくましい人間に成長してほしいと願っています。我々教職員は一丸となって、土浦六中の子どもたちのために、全力で教育活動を進めてまいります。

また、そのためには、保護者の皆様、地域の皆様の支えが不可欠です。土浦六中の未来ある子どもたちの心身ともに健やかな成長のために、今後ともお力添えをいただきますよう、よろしくお願いいたします。

